

Le futur visage de l'Ehpad Sainte-Clotilde

L'agence d'architecture Karawitz a été retenue par le conseil d'administration de l'Ehpad de Coulanges-sur-Yonne, en novembre dernier, afin d'accompagner sa reconstruction. Les bâtiments vieillissants de Sainte-Clotilde laisseront la place à un ensemble moderne plus adapté à la dépendance des occupants et soucieux de développement durable. Les 61 résidents actuels sont associés à cette rénovation : ils ont participé au choix de cette agence qui imagine avec eux les nouvelles chambres.

Les résidents associés au choix de l'architecte

Une des priorités de Marie-Pierre Abachi, directrice, et du président du conseil d'administration et maire de la commune, Marcel Chevillon, est d'intégrer la reconstruction au village. Karawitz a d'ailleurs été la seule agence à proposer un solarium détente qui permettra aux résidents de



AVANT/APRÈS. En haut : l'Ehpad aujourd'hui. En bas : le projet de rénovation. AGENCE KARAWITZ

jouir de la vue jusqu'à la place de mairie. Depuis 2017, les élus ont confirmé le choix de subventionner largement ce projet ambitieux, consultable en mairie. L'investissement est conséquent selon le maire, mais il marque la volonté

de participer à la réalisation d'un bâtiment passif (où la consommation énergétique est très basse) labellisé, tourné vers l'avenir. Le nouvel Ehpad offrira un confort thermique de qualité, des espaces extérieurs ouverts sur le vil-

lage et des lieux de vie agréables.

Dès la fin des travaux, prévue au deuxième semestre 2024, les adultes handicapés vieillissants qui manquent de lieux d'accueil adaptés seront également accueillis. ■